



## Destaca Segob la participación del Pueblo en reforma electoral

La titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Rosa Icela Rodríguez, aseguró que nunca antes se había tomado en cuenta a la ciudadanía para opinar sobre la próxima reforma electoral, impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum.

Desde Puebla, acompañada por el gobernador Alejandro Armenta, donde se realizó una audiencia de la Comisión Presidencial para la reforma electoral, la funcionaria refirió que todavía no hay ninguna iniciativa y destacó que la propuesta será construida de manera colectiva.

“Actualmente no hay ninguna propuesta de iniciativa. La vamos a hacer con ustedes, y por ello se organizaron esta serie de foros, en donde se trata, en un hecho inédito, nunca antes se había tomado en cuenta la ciudadanía en un tema de tal relevancia”.



**INCLUSIÓN.** Rosa Icela Rodríguez expresó que se escuchará a todos los mexicanos.

La encargada de la política interna del país aseveró que “las pasadas reformas político-electorales fueron hechas con una visión centralista y desde las cúpulas de los partidos políticos dominantes”.

### FOROS ABIERTOS

● La Comisión Presidencial para la Reforma electoral habilitó el micrositio: [www.reformaelectoral.gob.mx](http://www.reformaelectoral.gob.mx), donde la ciudadanía podrá participar en los foros para la construcción del proyecto. En el sitio podrán ver los calendarios, encuestas y enviar sus propuestas sobre la reforma.

Asimismo, informó que los “foros nos permitirán realizar un proceso amplio de consulta en todos los estados y recoger opiniones de los distintos sectores del país que deseen expresarse al respecto”.

Manifestó que el objetivo “es construir una democracia que coloque al pueblo en el centro, eliminando prácticas que nos han distorsionado, y asegurando que cada peso del erario se utilice de manera responsable, en beneficio de la nación”.

/ **ÁNGEL CABRERA**